

## Théâtre et chansons à la Châtaigneraie



*Les jeunes acteurs au cours d'une scène de retour de chasse.*

C'est le dimanche 12 avril que la grande salle à manger de l'Ehpad la Châtaigneraie s'est transformée en petit théâtre, avec scène et décors. Au programme, en première partie, la chorale « Pass'moi le sol », avec pour chef de chœur Agnès Passelande, a interprété un nouveau répertoire international.

En deuxième partie, c'est l'ensemble des 17 enfants de 8 à 14 ans qui sont montés sur les planches à tour de rôle pour jouer une pièce bien amusante autour d'une table de joyeux chasseurs et des petits sketches en reprenant une série télévisée bien connue et un jeu télévisé. Les parents des jeunes acteurs se sont transformés en décorateur, souffleur, habilleuse et l'équipe d'animation en a profité pour fêter les anniversaires de plusieurs résidents.